

第53回希珠祭を実施するうえでの感染症対策とお願い

コロナウイルスが第5類になったことから、昨年度まで行っていた感染症対策は特に行いませんが、対策も含め当日のお願いについて下の内容をご確認下さい。

【1 参観者の制限・体育館入館時刻】

○今年度は、希珠祭の参観者の制限は設けません。学芸の部についても、保護者の入れ替え、座席の指定はありません。席の確保のために早めに来る方がいることと思いますが、保護者が体育館に入れる時刻については7:50分とさせていただきます。

【2 体育の部・日傘、椅子の準備について】

○体育の部では、昨年度同様生徒、保護者ともにテントの設置はしません。暑さ対策のため、日傘の準備を生徒、保護者ともお願いします。

○保護者用のいすを準備しますが、数に限りがありますので 家にある方は極力ご持参下さい。

【3 熱中症対策】

○当日は暑くなることも予想されるので、熱中症対策として、水分をご持参下さい。

【4 体育の部受付】

○体育の部については、不審者対応のため受付を、校庭北側の門扉を入ったところで行います。それ以外の校庭南西側、体育館わき等からは入らないようお願いします。

【5 感染症対策】

○特に感染症対策は求められていませんが、体育館内の換気、消毒用アルコールの設置、等行います。

【6 その他】

○すでに通知でお知らせした通り以下を再度ご確認ください。

- ・駐車場は、支所駐車場をご利用ください。
- ・保護者の皆様は、8時20分までにご着席ください。
- ・上履きをご持参ください。



8月24日(木)2学期の始業式が行われました。1学期終業式で、夏休みは「何か特別なことに挑戦をしてください」と話をしましたが、夏休み中、町の広島平和祈念式典派遣事業に参加した生徒がいたり、甲府地方裁判所で行われた中学生による模擬裁判に参加したり、町のボランティアサマースクールに参加したりした生徒もいて、その様子がテレビや新聞で紹介されました。他にも、何か新たなことに取り組んだ生徒がきつということがあります。

2学期が始まりました 実り多い学期にしましょう



三珠中学校
学校便り

礎

ishizue

令和5年9月1日
文：校長 丹沢伸也

2学期がスタートしたわけですが、スタートにあたり校長からは、コロナの感染状況が増加している状況から、改めて換気、手洗い、場面に応じた個人判断でのマスクの着用、体調が悪いときには無理をせずに家で休むように、と話をしました。

式の中で、各学年、生徒会代表が2学期に向けての決意発表を行い、全員が希珠祭を成功させたいという思いを、3年生は受験勉強に、1、2年生は、新人戦や日常生活を頑張りたいといった発表がありました。2学期は一番長い学期で、季節も実りの「秋」です。様々な活動に一杯取り組み、実り大きい学期にしてほしいと思います。



交通防犯弁論大会開催

始業式が行われた午後、生徒会主催による2週間後の希珠祭への意識を高めるための「頑張ろう集会」が行われました。集会では、昨年度の希珠祭の様子がスライドで紹介され、また、希珠祭のサブテーマ、テーマソング、キャラクターが発表されました。役員から活動目標や日程についての説明があり、各部門長からも説明がありました。最後には、各クラス長、系列リーダーより決意発表が行われ、希珠祭へみんなの気持ちをひとつにしました。



希珠祭 頑張ろう集会

8月27日にPTAによる奉仕作業が行われました。職員も含め70名ほどが参加し、中には生徒が参加した家庭もありました。気になっていたグランドの雑草もきれいに刈り取ることができました。また、3年間実施できなかったことから校庭の周囲にある側溝には雨水で流された砂がたくさんたまっていたので、多くのお父さんたちの助けできれいに取り除くことができました。

PTA奉仕作業



8月28日、鯉沢警察署管内交通防犯弁論大会が三珠中を会場に行われました。昨年度3年間は、コロナ禍のため中止またはビデオ撮影での審査で行い、学校を会場にして行ったのは4年ぶりです。

交通安全の部に6名が、防犯の部に5名が参加し、全校生徒が弁論に耳を傾けました。本校からも2、3年それぞれ1名が参加しました。交通安全では中学生も利用する身近な交通手段の自転車について、防犯では最近あった事件を取り上げ、SNS等での誹謗中傷による言葉の暴力による問題についての多くの発表がありました。

会場は大変暑い中でしたが、生徒は熱心に弁論を聞いていて、審査員の先生方からも、「聞いている態度がとてもすばらしかった」と褒めていただきました。

本校の代表2名ですが、最優秀は逃したものの、それぞれ2位、3位に入賞し健闘をしました。

生徒たちには、今日の発表の内容はもとより、発表者の発表の仕方、表現の仕方など良い手本とし、自分にも生かして行ってほしいと思います。

とができます。また、3年間実施できなかったことから校庭の周囲にある側溝には雨水で流された砂がたくさんたまっていたので、多くのお父さんたちの助けできれいに取り除くことができました。

職員だけでできました。ですが、広い敷地だけに難しく、保護者の皆様の力に改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。



7月、最後の県総体 3年生は有終の美を飾りました

